

AWNI

Panitia Turnamen Sepak Bola Sabsel Cup II Resmi Dibubarkan di ODTW Permandian Air Terjun Bantimurung

Editor Jus - LUWUUTARA.AWNI.OR.ID

Nov 13, 2023 - 17:29



LUWU UTARA - Panitia Pelaksana (Panpel) Turnamen Sepak Bola Sabbang

Selatan (Sabsel) Cup II tahun 2023 resmi dibubarkan di Objek Daya Tarik Wisata (ODTW) Permandian Air Terjun Bantimurung Kecamatan Bonebone, Minggu (12/11/2023).

Panitia sengaja memilih Bantimurung sebagai lokasi pembubaran panitia pelaksana turnamen sepak bola Sabsel Cup II sebagai upaya untuk mempromosikan ODTW Bantimurung agar kembali ramai pengunjung, seperti tahun kemarin sebelum pandemi.

Ketua Panitia, Muhammad Rudi, S.Pd., mengatakan bahwa pembubaran panitia dilakukan sekaligus rekreasi serta untuk menikmati keindahan air terjun Bantimurung.

“Kami memilih Air Terjun Bantimurung ini untuk menghidupkan Kembali ODTW sebagai wujud kontribusi terhadap pembangunan daerah atau peningkatan PAD,” kata Rudi.

Meski tempat rekreasi atau sungai banyak di Luwu Utara yang tidak memungut retribusi alias gratis, tetapi pihaknya tetap memilih objek wisata yang dikelola pemda sebagai wujud kepedulian terhadap Pembangunan daerah.

“Kami tidak memilih sungai atau tempat rekreasi yang gratis atau tidak memungut retribusi. Padahal sungai atau tempat rekreasi yang tidak memungut retribusi banyak di tempat kami atau yang kami lalui, tetapi kami memilih Bantimurung sebagai wujud kepedulian kami terhadap daerah yang kami cintai ini,” ucap Rudi.

Senada Rudi, Sekretaris Panitia, Warits Alfandy Ramadhan, mengatakan bahwa masing-masing panitia juga membawa serta keluarga masing-masing. Menurutnya, ia dan panitia lainnya tak ingin membuang kesempatan untuk menikmati keindahan air terjun Bantimurung.

“Rekreasi kali ini juga diikuti Ibu-ibu dan anak-anak, mereka sangat senang dan merasa bahagia mandi di sungai Bantimurung yang bersih dan jernih, dengan deretan batu alam yang besar yang tersusun rapi bagaikan disusun oleh arsitektur yang andal,” terang Warits

Nugi, begitu Warits akrab disapa, mengatakan bahwa objek wisata Air Terjun Bantimurung sangat menjanjikan, sehingga patut dijadikan sebagai salah satu rekomendasi wisata terbaik di Kabupaten Luwu Utara.

“Panorama alam yang indah melengkapi kesempurnaan Air Terjun Bantimurung sebagai objek wisata yang patut untuk dijadikan rekomendasi rekreasi bersama komunitas,” tandasnya.

Untuk diketahui, Panitia Sabsel Cup II sukses menggelar turnamen sepak bola yang digelar selama 21 hari dan diikuti oleh 24 kesebelasan di Lapangan Sepak Bola Tarue Desa Buangin Kecamatan Sabbang Selatan.

Kegiatan tersebut digelar atas kerja sama Karang Taruna Mitra Muda Desa Buangin dan Pemuda Pemerhati Sabbang Selatan (PISS) yang diketuai oleh Sulfikar HR., S.H., M.H.

Sulfikar sendiri adalah Direktur LBH Bumi La Maranginang dan sekaligus sebagai Calon Anggota Legislatif (Caleg) DPRD Kabupaten Luwu Utara Dapil V, dari

Partai Golkar. (*LHr)